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Land von Clavaleyres zählt weiterhin zum Kanton Bern? 

Mitunterzeichner:  0 Datum der Einreichung:  27.01.22 DAEC 

Begehren 

Aus den Medien konnte man vernehmen, dass die Arbeitszone Löwenberg um 
2
/3 gekürzt wurde. 

Gerne frage ich den Staatsrat an, warum er diese gekürzt hat. 

Weiter habe ich vernommen, dass die mit Murten fusionierte Gemeinde Clavaleyres raumplanerisch 

nicht zum Kanton Freiburg zählt, sondern, dass der Kanton Bern bei seiner Raumplanung weiterhin 

mit diesen Ländereien rechnen darf. 

Aus dem Fusionsvertrag, den Murten mit Clavaleyres ausgehandelt hat, wird dies nicht ersichtlich. 

Meine Fragen an den Staatsrat lauten daher wie folgt: 

1. Stimmt es, dass das Land von Clavaleyres raumplanerisch weiterhin zum Kanton Bern gezählt 

wird? 

2. Hat dies etwas zu tun mit der Arbeitszone Löwenberg Murten? Ist dies der Grund, dass nur 

noch ein Drittel dieser Arbeitszone eingezont wird? 
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